

Nos complace informar que la Facultad de Ciencias Humanas ha querido aprovechar el esfuerzo editorial emprendido en la Revista Colombiana de Psicología y, en consecuencia, en el año 2001 pondrá en circulación el primer número de la Revista de Ciencias Humanas.

La Revista de Ciencias Humanas se dirigirá dentro de una concepción universal, similar a la de la Revista Colombiana de Psicología, pero, obviamente, aún con mayor amplitud y cobertura en cuanto a temas y a las disciplinas involucradas en los debates que propondrá al público.

La Revista de Ciencias Humanas propone los siguientes temas para debate:

- Sujeto, tiempo y destino
- Sexualidad, amor y erotismo
- Saber, poder y conflicto
- Sociedad, violencia y ley
- Sujeto, sociedad y mundialización
- Ética: salud y economía de mercado

